



Réf. 972

630 000 €

Valbonne

Appartement à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du pittoresque village de Valbonne, venez découvrir cette maison entièrement rénovée avec goût, divisée en trois appartements distincts : deux studios avec coin nuit et un deux pièces. La rénovation complète, réalisée en 2023, a inclus la modernisation du réseau électrique et de la plomberie, garantissant ainsi un confort optimal. Chaque appartement est soigneusement équipé avec un système de climatisation, une cuisine moderne entièrement aménagée, des fenêtres en double vitrage, ainsi qu'une salle de bain avec douche et WC. Les studios sont conçus pour maximiser l'espace avec des ...

In the heart of the picturesque village of Valbonne, come and discover this tastefully renovated house, divided into three separate apartments: two studios with sleeping area and a two-bedroom. The complete renovation, carried out in 2023, included modernization of the electrical and plumbing systems, guaranteeing optimum comfort. Each apartment is meticulously equipped with air conditioning, a modern fully fitted kitchen, double-glazed windows and a bathroom with shower and WC. Studios are designed to maximize space with well-defined sleeping areas, while the T2 offers additional living space ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

